

ALUMNOS DE 2º DE LA ESO DISFRUTAN DEL TEATRO EN SAN MIGUEL DE LOS REYES

Veintiún alumnos de 2º de la ESO visitaron el pasado 2 de diciembre el edificio San Miguel de los Reyes, actual sede de la Biblioteca Valenciana de la Lengua, con el fin de, por un lado, conocer y poner en valor un lugar emblemático de la cultura valenciana, y por otro, aprender técnicas y destrezas teatrales que les puedan ayudar a mejorar su capacidad expresiva y su conciencia de grupo.

En primer lugar, el alumnado efectuó una visita guiada por la actual Biblioteca y conoció la historia de este singular edificio, que ha recibido múltiples usos a lo largo del tiempo: monasterio, escuela, prisión, etc. Durante el recorrido, el guía explicó las características arquitectónicas e históricas vinculadas al edificio y también relató algunas de las anécdotas y enigmas que se esconden tras sus muros, como el misterio de la luz que penetra en la cripta apuntando a una zona en concreto y lo hace justo el día de San Miguel, patrón del monumento.

Tras esta visita, el alumnado participó en un ameno taller de teatro, “Teatreando”, donde desarrollaron técnicas de vocalización, expresividad e improvisación escénica, tanto a nivel individual, como en grupos, para estimular y mejorar la capacidad expresiva y la comunicación verbal y no verbal.

La práctica totalidad de los jóvenes mostró un elevado interés por el taller y muchos de ellos han manifestado que se sienten motivados ante actividades como esta en que se mezcla el trasfondo cultural literario y el juego lúdico.